

1・2年生合同授業「いのちの授業」開催!!

社会福祉学科では、1・2年生合同授業「いのちの授業」と題して、めぐみ在宅クリニックの院長である小澤竹俊先生にご講義を頂きました。

いのちの授業とは、自分を認め大切に思う気持ちを育むことで、相手をそのまま受けとめ大切にすることを育むことを目指す授業です。先生の看取りの現場のご経験を踏まえて、解決が難しい困難や苦しみにどのように寄り添うか、難しさと大切さを学生達は自分ごとに置き換えて学ぶことができました。

社会福祉を学ぶ学生達にとって、何かの問題解決を目指す以前に、相手の苦しみを理解しようとするコミュニケーションそのものが援助のはじまりとなることを気づくことができました。学生たちの感想からは「いのちの大切さ、人とのつながりの大切さを改めて大事にしていこうと思いました」、「相互に支えあい、心の癒しを与えるような人間関係の構築を大切にしていきたい」などの声がありました。小澤先生、ご講義頂きありがとうございました。



全学科対象科目「就職活動スキルⅠ」

5/14(火)VOTE株式会社代表取締役の坂井佳代様、プロジェクトマネージャーの山内理央様ほか、西海みずき信用金庫様、ISIAL代表の石丸徹郎様がお越しになり、『アートを活用した自己理解』についてご講話なされました。

内容は、①自分を絵で表現するワーク、②1週間なってみたい人物についてリストアップするワーク、③自分がやりたいこと、なりたいことについてをおこないました。



就職活動を行うにあたり、①自分を知ること、②世の中や仕事を知ること、③伝え方の練習をすること この3つは非常に重要な項目です。

就職活動スキルでは、この3つの項目を同時に学ぶことができます。

山内様より、就職活動というのは、数学など事前に公式があるものに対して答えを導き出す作業とは違い、自分の問いに対し答えを導き出す作業のため、潜在意識に気づくことが重要であるとお話がありました。そのため、世の中にある様々な「なぜ？」に目を向けること、アルバイトやサークル、ボランティアなど様々な経験をし、活かしていくことが将来のキャリア形成において必要になるのではないかと思います。

♪ ジャズアンサンブル部 活躍中♪

4/5(土)島原の原城本丸で行われた「原城一揆まつり」で、讚美歌であるアメイジンググレイスなど全8曲を演奏させて頂きました。世界遺産という貴重な場所で演奏でき、部員一同大感動でした!

また、4/29(火)には佐世保の下京町ミュージックフェスタに参加し、演奏させて頂きました。宇宙戦艦ヤマトや宝島のアンサンブル曲や銀河鉄道999、ジェイミーなどを多くの方に聞いていただけことができ、良い経験となりました。

今後も演奏活動を通して地域づくりに貢献できるように頑張ります!

***ジャズアンサンブル部(WJE)は、ビッグバンド特待生を募集中です!**



サッカー部 結果報告

4/27(日)天皇杯長崎県サッカー選手権大会準決勝の結果は0-1で敗戦となりました。

応援してくださった皆様ありがとうございました。今後も鎮西学院大学サッカー部の応援をよろしくお願い申し上げます。

